



Expédition à la rencontre des premiers peuples à l'origine de l'humanité

KER KIGEN

PÔLE RECHERCHE FONDAMENTALE ET

APPLIQUÉE Exploration sur la trace des premiers peuples de la terre. Recueillir les témoignages des gardiens de la terre et apporter les clés, des solutions pour une transition pacifiée qui permettra aux futures générations de prendre soin de la terre mère, nourricière et préserver le vivant, la force de vie dont nous sommes tous issus. Depuis un an et demi, sur l'hexagone; nous progressons de camps de base en camps de base. Aujourd'hui, l'équateur s'ouvre à nous pour rejoindre une allochtone installée depuis plus de vingt ans dans la Sierra Andine (2700m). L'objectif est de partir pour trois mois minimum développer l'étude des ressources personnelles, du milieu et le principe d'autonomie (droits primordiaux à la vie).Le second objectif est de recueillir les témoignages des représentants autochtones, gardiens des savoirs et sagesses séculaires. Pour répondre à toutes vos questions nous pouvons organiser des rencontres virtuelles vidéos ou encore, nous déplacer si une salle est ouverte pour une plus grande échelle de communication. MERVIS POUR LE REGARD SINCÈRE QUE VOUS ACCORDEZ À CETTE CAGNOTTE. Nathalie Le Floch : Co-fondatrice, présidente de KER KIGEN (foyer origine)

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/mlrfUgyK>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Nathalie Le Floch KER KIGEN